

# La entrega del Cetro de Poder de ECK

Tomado de *ECKopedia: The ECKANKAR Lexicon*  
por Sri Harold Klemp

La iniciación ancestral, dada solo por el SUGMAD, que transfiere la autoridad espiritual del Maestro Viviente de ECK saliente al nuevo. **El MAHANTA, el Maestro Viviente de ECK que sale nombra a su sucesor** –un Decimosegundo Iniciado, o un Iniciado más alto– y el Cetro de Poder de ECK le es entregado.

## 22 de octubre

Este rito, supervisado por Yaubl Sacabi, tradicionalmente tiene lugar en la medianoche que precede al 22 de octubre, en el Oráculo de Tirmer, en el Valle de Shangta, cerca del Monasterio Katsupari.

Todos los Maestros de ECK se reúnen en el Valle de Shangta para atestiguar la entrega del Cetro de Poder de ECK del Maestro saliente a su sucesor, y para darle la bienvenida.

En las cercanías se reúnen aquellos Iniciados de ECK, de todos los niveles, con alguna necesidad especial para estar ahí.

Previamente a la ceremonia, **para reflejar la voluntad del SUGMAD, la jerarquía espiritual ha decidido quién dentro de la Orden del VAIRAGI es el más calificado para convertirse en el siguiente Maestro Viviente de ECK.** Todos los Maestros de ECK han puesto un interés íntimo en la educación espiritual del candidato, si bien el actual Maestro Viviente de ECK es el encargado de la fase final del entrenamiento.

El nuevo Maestro Viviente de ECK, al aceptar su misión, recibe el reconocimiento dentro de la Orden del VAIRAGI como el vehículo fundamental para el MAHANTA primordial, el sublime ECK en expresional más alto nivel. Sus instrucciones ahora provienen directamente de la Fuente de la Vida Misma. A partir de ese momento, la voluntad del SUGMAD determina sus acciones a gran escala.

La entrega del Cetro de Poder de ECK es la fusión del macrocosmos y el microcosmos dentro de él.

**El cambio de liderazgo espiritual es siempre un paso hacia adelante para la conciencia de los mundos.**

*Continúa en la siguiente página*

## El Cetro de Poder de ECK

El Cetro de Poder de ECK es el bastón de mando espiritual del Maestro Viviente de ECK.

No se trata de un objeto que pueda verse o pasarse de mano en mano, sino **del poder de ECK que llega a través del Maestro Viviente de ECK con el fin de sostener las creaciones de Dios.**

Es una concentración de Sonido y Luz, el poder de la Palabra otorgado por el SUGMAD, que fluye a través del Maestro Viviente de ECK y es inseparable de él.

El Cetro de Poder de ECK otorga la visión que lo ve y lo sabe todo y el poder de la Conciencia MAHANTA. **En tanto que el Maestro Viviente de ECK sujete el Cetro de Poder de ECK, él es el principal agente del SUGMAD en todos Sus mundos.**



## El Maestro Interior y Exterior



Adaptado de *ECKopedia: The ECKANKAR Lexicon*  
por Sri Harold Klemp

El Maestro Interior y el Maestro Exterior son **dos aspectos diferentes de un ser –el MAHANTA, el Maestro Viviente de ECK.**

Corresponde al Maestro Exterior el papel de mantener las enseñanzas sagradas de la Luz y el Sonido disponibles y sintonizadas con las necesidades espirituales y la conciencia de la gente de la época.

**El Maestro Interior es la Luz y el Sonido unidos; la forma más elevada de todo el amor; la forma interior del Maestro Viviente de ECK.**

El Maestro Interior, el MAHANTA, adapta el camino a la medida para ajustarlo exactamente a las necesidades espirituales de cada individuo. Esto se hace a través de las enseñanzas de los sueños, la guía interior, el Viaje del Alma y la contemplación propia. El Maestro Interior es el Espíritu Divino en Sí Mismo.